

## McDonald's brinda ayuda a los afectados por el terremoto en Guatemala

Escrito por Redaccion

Martes, 11 de Diciembre de 2012 14:42 - Actualizado Jueves, 07 de Febrero de 2013 06:59

---



Ante la tragedia que causó el terremoto en el mes de noviembre, McDonald's colaboró con asistencia humanitaria equivalente a 80 mil Quetzales para ayudar a las personas en San Marcos y Quetzaltenango que fueron damnificadas por dicho fenómeno. La ayuda otorgada por McDonald's consistió en 18,500 botellas de agua pura y 1,500 latas de frijoles de 900 gramos cada una. Esta donación fue distribuida a través de Cáritas Arquidiocesana de los Altos.

Guatemala se vio afectado por un terremoto el 7 de noviembre del 2012 sensible en todo el país pero los departamento que más pérdidas humanas y materiales reporta son San Marcos y Quetzaltenango.